

Declaración Mauricio Muñoz Arellano

Rol 11-2021

Santiago, 02 de noviembre de 2021.

Soy Mauricio Muñoz Arellano, cédula de identidad 10.767.035-2, delegado de cancha, declaro como testigo en la causa rol 11-2021.

El señor Nicolas Barros, no recuerdo en que animal de la final. Yo estaba ubicado donde siempre, y pasa por el lado mío echando chuchas contra los jurados. Le llamé la atención que no debería referirse a los jurados así. Me dijo que hasta cuando traen a estos jurados tales por cuales, si son malos, llama al tiro para arriba agarra el teléfono avisando que juren como la gente, que están jurando pésimo. Muy eufórico, muy enojado y hablando siempre mal de los jurados de arriba. Ahí lo paré un poco, le dije que no podía expresarse así, que uno tenía que acatar, y le dije que si iban a jurar a favor si iba alegar. Estaba muy muy enojado.

Salió a cambiar una collera y a la vuelta me pide disculpas. Le exprese que no estaba de acuerdo con su actitud. Que había poca gente, que se daban cuenta que estaba discutiendo conmigo y que los corredores te están viendo acá dentro. Me volvió a pedir disculpas, que la había embarrado.

Llamé arriba al delegado Hernán Bonilla y Fernando Guzmán y le conté lo sucedido.

En este intercambio, ¿Hubo garabatos de Nicolás Barros en contra de la actuación de los jurados?

Si, hubo garabatos contra los jurados. Contra mi no. Pero estaba muy alterado, eufórico. Contra los jurados señalaba que eran huevones malos, que hasta cuando traen esta terna.

¿El tono de voz del señor Barros fue en alta voz? ¿Lo escucharon más otras personas en el ruedo de la medialuna?

Si, lo escucharon las personas que estaba más cerca mío. El que estaba más cerca mío era José Manuel Pozo Luco, él debe haber escuchado lo desagradable que fue Nicolás Barros.

¿Tú crees que esto fue un reclamo público con insultos? ¿O fue un dialogo contigo que pudo ser escuchado por otros?

Yo creo que lo escuchó mucha gente, sobre todo los que estaban en las tribunas. Amigos después me preguntaron lo que había pasado.

Fue un dialogo conmigo, pero en voz alta, pero muy caliente el hombre, fue de forma muy avasalladora.

¿Tú te sentiste insultado por el trato que tuvo contigo?

Por la forma que él lo hizo, sí. Creo que no debería ser la forma. Eso de llama para arriba si vo estás a cargo de los jurados. Si yo soy el delegado de cancha, no tengo porque estar llamando para arriba. Me sentí insultado por su forma. Fue prepotente. Volvió a pedirme disculpas yo creo porque cachó que la cagó. Fue prepotente y con garabatos.

¿Mientras conversaba contigo el señor Barros intercambio palabras con alguien más?

Con ninguno.

¿Tampoco miró al público mientras hacia los reclamos?

No. Se descargó conmigo. No sé si en el trayecto de la cancha a cambiar caballos.

¿Cuál fue la actitud del compañero?

Él había pasado antes, no se quedó con él.

Se pone fin a la declaración.